

Projets Humanitaires

L'EFA remet plus de 280 000 DH aux associations

Publié le : 14 octobre 2014 - H.S., LE MATIN



«Vision Espoir», «Association Musulmane de Bienfaisance», «Volontarius», «Ennour», «Basmatoyatim» et «Association Amal Marocaine des Handicapés» sont les heureuses bénéficiaires des chèques cette année.

C'est une tradition à l'Ecole Française des Affaires (EFA). Chaque groupe de Travaux Dirigés d'une vingtaine d'étudiants, réalise un «Projet Humanitaire», dès la première année, et qui consiste en la mise en place par les étudiants d'un projet solidaire pour le compte d'une ou plusieurs associations.

Ainsi, le 15 octobre courant, l'EFA organise une rencontre à l'occasion de la 22e remise des chèques aux associations humanitaires, bénéficiaires des six «Projets Humanitaires». Un montant total de 281.937 DH d'excédents de trésorerie, sera attribué aux associations : «Vision Espoir», «Association Musulmane de Bienfaisance», «Volontarius», «Ennour», «Basmatoyatim» et «Association Amal Marocaine des Handicapés», en fonction de la réussite de chaque projet.

«Ces projets Humanitaires poussent les étudiants à s'interroger sur la société qui les entoure, en développant des esprits engagés, responsables et citoyens. L'esprit d'initiative y est également important car l'organisation de ces manifestations nécessite la création de contacts et/ou de partenariats avec les entreprises sollicitées pour devenir «sponsors», précise l'Ecole.